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　平成１９年３月３日　例年どおり「まつど市民活動サ
ポ－トセンタ－」において開催された、NPO見本市に参
加しました。今年のテ－マは「自分探しの見本市」で、
５１のボランティア団体、グル－プの参加がありまし
た。
アウルの会では、ブ－スでの展示でＰＲを行い、
「ありがとうが、行ったり来たり」の寸劇を披露し、
楽しい一日を過ごす事が出来ました。

『もったいない運動』推進アイデアの提案

会報９号でもお知らせしましたが、『もったいない運動』推進市民会議では
『もったいない運動』を積極的に推進するアイディアを募集しています。
　そこでアウル通貨をこの運動の協賛団体等の善意のやりとりに応えるための
媒介、流通のツ－ルとする事を提案致しました。
もしこのアイデアが採用されると、NPO法人　松戸エコマネ-「アウル」の会の新たな
1ペ－ジが開かれる事になります。

第４回ＮＰＯ・市民活動見本市

第１回　松戸ボランティア情報局2007『博覧会』に参加！

平成１９年度総会が開催されます・・・・・４ページをご覧下さい。

　平成１７年３月１８日
主催；松戸市社会福祉協議会、
会場；まつど市民劇場　で開催されました。
講演；ボランティアの「楽しみ」を語る
講師；岸　裕司氏
終了後、NPO法人　松戸エコマネ-「アウル」の会
では、会場にて活動状況をパネル展示し、
活動内容の説明などPRを行いました。
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　平成１７年２月２８日　交流会のテ－マは今話題になっている「EM菌の応用事例」について、関東EM普及
協会の森田正樹氏からのお話を伺いました。32名の会員が参加し活発な質疑が交わされました。

第９回　ありがとう交流会　開催される！

講演会終了後の懇親会

只今
実験中！

　会員が一同に会し、顔を
合わせて、日頃の情報交換
を行う貴重な場として、
いろいろな意見が飛び交う
楽しい懇親会でした。
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   参加者の感想・・・
  最高の天候でした。　久し振りにゆっくり眺めた青空とぽっかり浮かんだ白い雲。

  交流会、ありがとうございました！

  私は、どちらも初めてでしたので、殊更に楽しい思いでした

第10回の交流会は、平成19年5月20日（日）初めて郊外に出て行われました。午前9：00、松戸駅に集合した

参加者13名は、都内文京区にある、東京大学付属「小石川植物園」へ向かった。ＪＲ巣鴨駅で乗り換え地下鉄

「白山」で下車、雲一つない快晴の中、徒歩10分で到着。持参した弁当を手に、広大な園内の巨木に圧倒されな

がら、日本庭園で昼食をとり、ハンカチの木など見ながら散策しました。充分感動したあと、

「旧古河庭園」で混雑のなか、バラを観賞し帰路に着きました。

 毎年参加している常盤平さくら祭りに今年も参加しました。
天候にも恵まれ満開のさくらの下を約4ｋｍ　楽しく行進しました。

第10回　ありがとう交流会　開催される！

「常盤平さくら祭り」パレードに参加！　■平成19年4月1日
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小石川植物園・日本庭園

●小石川植物園
　　●旧古河庭園

旧古河庭園
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会員の皆様へ、会費納入のお願い・・・・・

　6月1日より、新年度がスタート致します。

平成19年度の会費を納入されていない方は、早急に納入をお願い申し上げます。

尚、納入に際しましては、振込用紙をお送りしますので振込みをされるか、お近くの「役員」にお渡し下

さい。（申し訳ございませんが、振込み手数料はご負担お願いします）

納入されますと6000アウルをお送り致します。　ご協力お願い致します。

※尚、会費は、運営費の一部として活用させて頂きます。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会計；　千葉

　第４回　定期総会開催のお知らせ
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　平成１９年度　定期総会 平成１９年７月８日(日）

　１３時半より　（株）ダイエックス　3F会議室で開催いたします。

総会開催の案内は特別にお送りしませんのでご了承下さい。

多くの会員の皆様のご出席をお待ちしています。

●　総会終了後、第11回　「ありがとう交流会」を予定しています。

　　テ－マ　；　松戸市が推進している　【もったいない運動について】

　　講師　　；　川井敏久松戸市長

　　終了予定　16時半

   地域通貨の勉強会　　　4月7日（土）

　  講師；　元NPO法人　エコミュニティ・ネットワ－ク事務局長　山口俊明氏

地域経済を活性化しシャッタ－商店街を解消するための国の取り組み（中心市街地活性化法）

と先進的な市町村の取り組みの紹介を受けた。また、「協働まちづくり」で地域の活性化を

推進する手法として「コミュニテイポイント」導入の基本的な仕組みを勉強しました。

これは松戸の『もったいない運動』にも展開できる手法であると考えています。

今後の主な予定

　松戸市消費生活展に出展・・・・・・10月5日（金）　～　7日（日）

　松戸まつりに参加　・・・・・・・・・・・・10月6日（土）　～　7日（日）


